



**Stadt
Luzern**
Grosser Stadtrat

Postulat Nr. 105 2010/2012

Eingang Stadtkanzlei: 1. September 2010

Luzern-Nord: Stadt und Emmen sollen zusammenarbeiten

Nächstens wird der Masterplan Stadtzentrum Luzern-Nord präsentiert. Beim Seetalplatz soll ein wesentlicher Teil der kantonalen Verwaltung in mehreren Gebäuden untergebracht werden. Die „Monosuisse“ zeigt in einem Masterplan auf, wie ihr Terrain auf der „Emmenweid“ künftig genutzt werden könnte, und die Gemeinde Emmen richtet ihre Ortsplanung darauf aus. Auf Stadtgebiet bestehen für Reussbühl Entwicklungspläne. Dies belegt, dass Luzern-Nord ein grosses Potential hat, was auch im Wirtschaftskonzept der Stadt so aufgezeigt wird. Die Gemeinde Emmen, die Stadt und die ganze Region sollen die Chancen, die sich daraus ergeben, nutzen. Dies könnte geschehen, indem unter Federführung von „Luzern plus“ das ganze Gebiet von Reussbühl bis zur „Emmenweid“ visualisiert und von allen Partnern gemeinsam propagiert und vermarktet wird.

Der Stadtrat wird gebeten, in diesem Sinne aktiv zu werden.

Albert Schwarzenbach
namens der CVP-Fraktion

Stadt Luzern
Sekretariat Grosser Stadtrat
Hirschengraben 17
6002 Luzern
Telefon: 041 208 88 76
Fax: 041 208 88 77
E-Mail: grstr@stadtluzern.ch
www.stadtluzern.ch